

Fédération
de la Distribution
Automobile

10, rue Pergolèse
Tél. : 01 45 00 39 71
75116 – Paris
www.feda.fr -



Club de la Distribution Automobile : la FEDA réunit les plus grands constructeurs automobiles pour une table ronde consacrée à l'économie circulaire

Le 4 avril prochain, la FEDA consacre son Club de la Distribution Automobile (CDA) au thème de l'économie circulaire. Elle réunit - c'est une première - trois constructeurs automobiles majeurs aux côtés des acteurs de l'aftermarket.

Sous l'égide de la FEDA, le Club de la Distribution Automobile (CDA) réunit les dirigeants des entreprises de l'équipement et de la distribution automobiles pour un dialogue de haut niveau sur des sujets stratégiques.

Le prochain CDA, animé par le journaliste Emmanuel Taillardat, aura pour thème : « Constructeurs, recycleurs, remanufacturiers : voyage au centre de l'économie circulaire ».

La première table ronde, intitulée « Recyclage des véhicules hors d'usage : comment les constructeurs vont-ils le gérer ? », réunira plusieurs responsables des groupes Stellantis, Volvo et Volkswagen. C'est la première fois en France que les plus grands constructeurs automobiles se réunissent pour débattre des conséquences de la loi AGEC sur leurs activités de recyclage par la création d'un éco-organisme ou d'un système individuel.

Après la synthèse en chiffres de l'activité 2023 (baromètre Xerfi Specific), la seconde table ronde réunira les acteurs de la déconstruction et du recyclage pour débattre des nouveaux systèmes de gestion et de l'avenir de leur métier.

Une troisième table-ronde sera consacrée aux pièces de réemploi et aux industriels du remanufacturing, acteurs majeurs de l'économie circulaire.

C'est avec un programme à la fois dense et fédérateur au sein de la filière automobile que le CDA commence son année.

* * *

La Fédération de la distribution automobile (FEDA) est une organisation majeure de la filière aval de l'automobile qui porte depuis plus de quarante ans la voix des distributeurs indépendants en pièces détachées. Par leur maillage du territoire et leur professionnalisme, les adhérents de la FEDA contribuent de façon déterminante à rendre la mobilité routière abordable, sûre et durable.